

BULLETIN D'INFORMATION

STARMER MET EN GARDE CONTRE LES ÉMEUTES DE DROITE : « VOUS FEREZ DEMI-TOUR ET REGRETTEREZ » LES TROUBLES EN COURS

Dimanche, le Premier ministre britannique Keir Starmer a averti les manifestants d'extrême droite qu'ils "regretteront" leur implication dans les émeutes, les pires en Angleterre depuis 13 ans. Les troubles, qui se poursuivent pour un cinquième jour, ont éclaté après la mort de filles dans une école de danse.

Dans une déclaration télévisée, Starmer a déclaré : "Je vous assure que vous regretterez votre participation à ces troubles, que ce soit directement ou à travers ceux qui incitent à ces actions en ligne."

Starmer a souligné qu'il n'y a "aucune justification" pour ce qu'il a décrit comme "l'escroquerie d'extrême droite" et a réaffirmé son engagement à poursuivre les délinquants et à "les traduire en justice".

Des manifestants masqués anti-migrants ont brisé les fenêtres d'un hôtel utilisé pour loger des demandeurs d'asile à Rotherham, dans le South Yorkshire.

Les troubles, alimentés par des informations trompeuses sur une attaque au couteau en masse à Southport, dans le nord-ouest de l'Angleterre, se sont répandus dans d'autres villes et villages, entraînant des affrontements entre les manifestants anti-migrants et la police.

Ces troubles représentent le plus grand défi auquel Starmer est confronté juste un mois après être devenu le leader du Parti travailliste, après la victoire significative de son parti sur le Parti conservateur.



UNE NOUVELLE VAGUE DE MANIFESTATIONS VIOLENTES CONTRE LES IMMIGRÉS SECUE LE NORD DE L'ANGLETERRE, METTANT À L'ÉPREUVE LE GOUVERNEMENT DE STARMER

Dimanche, des manifestants anti-migrants ont brisé des fenêtres d'hôtels et mis le feu à des poubelles dans le nord de l'Angleterre, marquant la dernière vague de troubles qui constitue un défi important pour le gouvernement du nouveau Premier ministre Keir Starmer.

Les manifestations violentes, impliquant des centaines de personnes, ont éclaté dans diverses villes et localités à travers la Grande-Bretagne après les meurtres par couteau de trois filles lors d'un événement de danse pour enfants à Southport, dans le nord-ouest de l'Angleterre, la semaine dernière.

Des groupes anti-migrants et anti-musulmans ont exploité l'incident après la diffusion d'informations trompeuses suggérant que le suspect était un migrant islamiste extrémiste. Cependant, la police a confirmé que le suspect était né en Grande-Bretagne et que sa famille est chrétienne. La violence qui a éclaté samedi dans des villes comme Liverpool, Bristol et Manchester a conduit à une intervention policière, avec des dizaines d'arrestations. De nombreux magasins et entreprises ont été vandalisés et pillés, et plusieurs policiers ont été blessés. Le gouvernement a promis de prendre des mesures sévères contre les personnes impliquées dans la violence.

Dimanche, des centaines de manifestants anti-migrants se sont rassemblés près d'un hôtel abritant des demandeurs d'asile à Rotherham, dans le nord de l'Angleterre. Un témoin de Reuters a rapporté que les manifestants ont jeté des pierres sur la police, brisé des fenêtres d'hôtel et incendié des poubelles. De plus, des dizaines de manifestants se sont regroupés devant un autre hôtel à Aldershot, dans le sud de l'Angleterre.

En parallèle, des manifestations anti-racisme ont eu lieu à Rotherham et Lancaster dans le nord-ouest, avec la police séparant les groupes opposés.

Alors que les manifestations commençaient à Bolton, près de Manchester, la police a annoncé avoir émis un ordre de dispersion des manifestants, accordant aux agents des pouvoirs supplémentaires pour traiter les comportements antisociaux. Natasha Evans, une inspectrice senior de la police de Greater Manchester, a confirmé que la présence policière serait renforcée pour gérer les incidents potentiels.

Ces manifestations du week-end ont suivi plusieurs jours de tourmente, reflétant les tensions croissantes liées aux questions d'immigration dans le pays.



LES DÉFIS DE LA QUESTION MIGRATOIRE EN RUSSIE : DES BESOINS AUX PEURS ET AUX CONTRADICTIONS DES SENTIMENTS



La question des migrants en Russie présente de nouveaux défis marqués par des différences d'opinion significatives. D'une part, il y a un besoin urgent de migrants, tandis que d'autre part, les inquiétudes à leur sujet grandissent, avec un mélange d'empathie et d'hostilité. Les migrants d'Asie centrale sont devenus une partie intégrante du paysage démographique russe, ajoutant une dimension complexe au débat sur cette question.

Les répercussions des récentes violences en Grande-Bretagne sur les musulmans et les immigrés



La violence qui a ravagé plusieurs villes britanniques après les meurtres par couteau de trois filles il y a une semaine a soulevé d'importantes inquiétudes concernant la sécurité des musulmans et des migrants. L'attaque, survenue lors d'un événement de danse pour enfants à Southport, près de Liverpool, a entraîné une augmentation des agressions contre les migrants et les musulmans après que des groupes d'extrême droite ont affirmé que l'assaillant était un « migrant islamiste extrémiste », bien que la police ait confirmé que le suspect était né en Grande-Bretagne et que l'attaque n'est pas considérée comme un acte de terrorisme.

Suite à l'attaque, la police a arrêté un jeune homme de 17 ans sous suspicion de meurtre et de tentative de meurtre. Axel Rodakopana a été accusé d'avoir tué les trois filles et d'avoir blessé d'autres personnes, la police déclarant que cinq des enfants blessés sont dans un état « critique ».

Depuis le lundi dernier, la Grande-Bretagne a connu des manifestations violentes et des troubles dans plusieurs villes et localités, entraînant des affrontements avec la police. Les émeutiers ont jeté des pierres et des bouteilles sur les policiers, attaqué des hôtels et des centres islamiques, et pillé des magasins, ce qui a entraîné des blessures pour de nombreux policiers et l'arrestation de plus de 150 personnes.

Au milieu des troubles, les leaders religieux chrétiens, musulmans et juifs de Liverpool ont appelé au calme pour tenter de désamorcer la situation. Les mosquées à Southport et Sunderland ont reçu des menaces, entraînant un renforcement de la sécurité autour des institutions islamiques.

Alors que la Grande-Bretagne tente de rétablir l'ordre, la police tient pour responsables des organisations liées à la « British Defence League », un groupe d'extrême droite ancien. Les manifestations se sont étendues à d'autres villes telles que Liverpool, Manchester, Bristol et Belfast en Irlande du Nord, reflétant les tensions croissantes et l'anxiété parmi les diverses communautés du pays.

LA POLICE ESPAGNOLE DÉMANTÈLE UN RÉSEAU DE PASSEURS QUI A FAIT PASSER 1 000 MIGRANTS POUR 20 000 EUROS CHACUN

Le vendredi 2 août, la police espagnole a annoncé le démantèlement d'un réseau de trafic responsable de l'acheminement de 1 000 migrants algériens et syriens en Espagne depuis l'Algérie, puis de leur transfert vers d'autres pays européens pour des montants pouvant atteindre 20 000 euros par personne. Selon un communiqué de la police, le réseau criminel était responsable de "l'entrée illégale en Espagne en utilisant des bateaux rapides loués depuis l'Algérie pour transporter plus de 750 migrants syriens et 250 migrants algériens," selon l'agence France-Presse.

L'opération, qui a impliqué Europol, a conduit à l'arrestation de 21 individus dans la région de Madrid, la région d'Andalousie où les bateaux arrivent, et le Pays basque à la frontière avec la France.

Le réseau hébergeait les migrants en Espagne avant d'organiser leur transfert vers d'autres pays européens pour des frais allant jusqu'à 20 000 euros. Il avait également une branche dans la ville côtière d'Oran, dans l'ouest de l'Algérie, responsable de l'organisation de l'envoi des migrants par des bateaux rapides "surchargés" et "sans aucun équipement de sécurité."

Les Syriens et les Algériens arrivaient sur les côtes espagnoles "la nuit et dans des zones éloignées et difficiles d'accès, loin des grandes villes," où ils étaient accueillis par des membres du réseau et transportés à Madrid.

Le réseau exploitait plusieurs appartements utilisés pour loger les migrants dans des conditions insalubres. Si les migrants souhaitaient se déplacer vers d'autres pays européens, le réseau leur fournissait des passeports et des billets d'avion ou les transportait par voie terrestre.

Grâce à ces activités, le réseau aurait pu réaliser des profits allant jusqu'à 1,5 million d'euros.



L'ITALIE ET L'ALBANIE CONVIENNENT DE TRANSFÉRER LES MIGRANTS IRRÉGULIERS VERS L'ALBANIE À PARTIR D'AOÛT

Le transfert des migrants illégaux secourus en mer lors de leur tentative d'atteindre l'Italie vers l'Albanie pourrait commencer dès le mois d'août, conformément à un accord controversé.

La Première ministre italienne Giorgia Meloni a annoncé lors de sa visite en Albanie le mois dernier que les deux centres désignés pour héberger les migrants seront prêts à accueillir les premiers 1 000 personnes d'ici le début du mois d'août.

Les migrants demandant l'asile en Italie seront transférés en Albanie, où ils attendront les décisions concernant leurs demandes d'asile. À l'approche de la date de mise en œuvre, les travaux de construction sont encore en cours dans l'un des centres, ce qui suscite des doutes quant à sa disponibilité dans les délais.

L'accord, qui s'étend sur cinq ans et a été signé par Meloni et le Premier ministre albanais Edi Rama en novembre dernier, prévoit l'hébergement de jusqu'à 3 000 migrants secourus par la garde côtière italienne en eaux internationales chaque mois. Les migrants seront d'abord examinés sur les navires qui les ont secourus avant d'être envoyés en Albanie pour des contrôles supplémentaires.



ARRESTATION D'IMMIGRANTS ILLÉGAUX ACCUSÉS DE TRAFIC DE DROGUE À SABHA



Le vendredi, la Direction de la Sécurité de Sebha a annoncé l'arrestation de migrants illégaux impliqués dans le trafic de drogue dans la région d'Al-Manshiya.

Selon un communiqué publié sur la page Facebook de la direction, les membres du poste de police d'Al-Manshiya, en coopération avec la police de secours, ont réussi à appréhender les suspects après une perquisition de leur domicile.

Au cours de l'opération, les forces de sécurité ont saisi une quantité de drogue et les migrants ont été détenus, des actions légales ont été prises contre eux.

Appels à l'expulsion des immigrants de Grande-Bretagne, émeutes et violences après la diffusion de fausses nouvelles

Des rapports erronés concernant un migrant musulman au Royaume-Uni ont déclenché des appels à l'expulsion des migrants, entraînant des émeutes et des violences. Ces informations fausses ont provoqué des manifestations, certains demandant que les migrants soient renvoyés dans leurs pays d'origine.

En Italie, le pays a également connu des émeutes et des violences contre les musulmans, ainsi que des appels à expulser les migrants illégaux, suite à la diffusion d'informations trompeuses sur un demandeur d'asile musulman. Ces fausses nouvelles ont exacerbé les tensions et conduit à des violences contre les migrants dans les deux pays.



DISCUSSIONS EUROPÉENNES POUR MODIFIER LA DIRECTIVE SUR LES MIGRATIONS : LES ONG ALERTENT SUR LA CRIMINALISATION DE LA MIGRATION ET DE LA SOLIDARITÉ

Des discussions sont actuellement en cours au niveau européen pour modifier les directives du Parlement européen concernant la prévention de l'entrée, du transit et du séjour illégal des migrants. Cependant, les organisations non gouvernementales mettent en garde contre les dangers de ces propositions.

À la fin du mois de mai, la Commission européenne a présenté un projet visant à modifier les directives relatives à la migration illégale et à criminaliser l'entrée illégale dans les pays de l'UE. Ce projet servira de base à de nouvelles discussions au sein du Conseil, actuellement présidé par la Hongrie jusqu'à la fin de l'année.

Les ONG estiment que les nouvelles propositions, qui visent à modifier les directives de 2002, pourraient faciliter la « criminalisation de la migration et de la solidarité ». La Plateforme pour la Coopération Internationale sur les Migrants Sans Papiers (PICUM) a noté que les politiques de lutte contre la traite des êtres humains sont souvent utilisées contre les migrants eux-mêmes, augmentant ainsi leur vulnérabilité.

Dans une interview avec Silvia Carta, responsable de la défense au PICUM, elle a expliqué que les discussions se poursuivront au cours des mois à venir, avec un projet final attendu d'ici la fin de l'année.

Si les propositions présentées le 31 mai sont approuvées, le Conseil de l'Union européenne (l'un des législateurs aux côtés du Parlement européen) adoptera probablement des sanctions plus sévères pour aider et inciter à la migration illégale. Cela signifierait que les autorités nationales des pays européens pourraient poursuivre quiconque soupçonné d'aider ou d'inciter à l'entrée, au transit ou au séjour des migrants sur le territoire de l'UE, même sans gain financier.



LE ROYAUME-UNI ANNONCE UNE AUGMENTATION SIGNIFICATIVE DES AMENDES POUR EMBAUCHE ET LOCATION POUR LES IMMIGRANTS ILLÉGAUX DANS LE CADRE DE LA LUTTE CONTRE L'IMMIGRATION ILLÉGALE

Dimanche, le gouvernement britannique a annoncé une augmentation des amendes pour les employeurs et les propriétaires qui permettent aux migrants sans papiers de travailler ou de louer, dans le cadre de nouvelles mesures visant à réduire les arrivées de migrants.

Face à une popularité en baisse à l'approche des prochaines élections générales, le gouvernement conservateur cherche à stopper le flux de migrants traversant la Manche en petites embarcations. Selon le ministère de l'Intérieur, l'« emploi et la location illégaux » sont considérés comme des « facteurs d'attraction » pour les migrants risquant leur vie pour entrer au Royaume-Uni, selon l'Agence France-Presse.

Le ministère a déclaré que les amendes civiles pour les employeurs seront triplées, passant à 45 000 £ (57 000 \$) par travailleur illégal. Les amendes pour les propriétaires augmenteront également, passant de 1 000 £ par locataire à un maximum de 10 000 £, avec une augmentation des amendes pour les locataires.

Le ministère a expliqué que les amendes seront plus élevées pour les récidivistes, et que les employeurs et les propriétaires devront vérifier l'éligibilité des travailleurs et des locataires. Ces nouvelles amendes entreront en vigueur début 2024, marquant le premier ajustement des amendes depuis 2014.

Le ministre de l'Immigration, Robert Jenrick, a déclaré : « Rendre plus difficile la recherche d'emploi pour les migrants sans papiers au Royaume-Uni est crucial pour dissuader les traversées dangereuses et inutiles en petites embarcations. »

Le Premier ministre Rishi Sunak a également promis de « stopper » l'arrivée de migrants irréguliers à travers la Manche, d'où les bateaux partent souvent des côtes françaises voisines.

Le mois dernier, le gouvernement a promulgué une loi controversée empêchant les migrants entrés illégalement au Royaume-Uni de demander l'asile, une décision fortement condamnée par les Nations Unies.

En 2022, plus de 45 000 migrants sont arrivés sur les côtes anglaises par bateau, établissant un record, avec plus de 13 000 arrivant depuis le début de cette année.



LA CRISE DES MIGRATIONS ILLÉGALES S'AGGRAVE EN EUROPE : LES NAUFRAGES ET LES DISPARITIONS DE MIGRANTS AGGRAVENT LES PROBLÈMES



L'Europe fait face à des défis importants en raison des crises économiques persistantes et de la guerre en Ukraine, avec l'« immigration illégale » étant l'un des problèmes les plus pressants. Malgré les efforts pour limiter le flux de migrants et de réfugiés, les pays continuent de lutter pour gérer pleinement ce phénomène.

L'île de Lampedusa est un symbole de l'accueil des migrants en Europe, mais elle est fréquemment confrontée à des incidents tragiques, tels que des noyades ou des disparitions en mer. Le dernier incident a impliqué la disparition de 30 migrants après le naufrage de deux bateaux au large de l'île, après un événement similaire le mois dernier où 40 personnes avaient disparu.

La migration est désormais devenue l'une des plus grandes crises de l'Italie, après la disparition d'au moins 40 personnes dans un naufrage, avec d'autres catastrophes survenues depuis.

Le journal espagnol "El Mundo" a rapporté qu'environ 28 passagers d'un bateau et trois d'un autre ont disparu en mer après que les bateaux se sont retournés en raison de conditions météorologiques défavorables. Selon Flavio Di Giacomo, porte-parole de l'Organisation internationale pour les migrations, au moins 30 personnes sont toujours portées disparues, et une enquête a été ouverte sur l'incident survenu à Agrigente en Sicile.

Le chef de la police d'Agrigente, Emanuele Ricciardi, a déclaré que les trafiquants auraient dû anticiper les mauvaises conditions météorologiques affectant la mer. Les garde-côtes italiens ont également annoncé qu'un groupe de migrants était bloqué sur les rochers de Boninvento au large de l'île de Lampedusa après que leur bateau a coulé. Environ 325 personnes ont été secourues depuis quatre bateaux sur un total de 1 677 personnes présentes sur l'île.

Selon des sources italiennes, deux bateaux de garde-côtes étaient proches des rochers la nuit dernière, mais la mer agitée a empêché toute tentative de sauvetage. En Espagne, environ 16 000 migrants sont arrivés depuis le début de l'année, dont 500 en seulement cinq jours, ce qui a suscité des débats et des inquiétudes au sein du gouvernement espagnol, qui cherche des solutions pour traiter la crise.

Murcie, Alicante, Almería et les îles Baléares connaissent un afflux important de migrants, avec un pic élevé dans le nombre d'aides fournies aux migrants secourus depuis les bateaux. Selon les dernières données du ministère de l'Intérieur au 31 juillet, 15 603 migrants sont arrivés en Espagne à bord de 741 petits bateaux, soit une augmentation de 607 personnes par rapport à l'année précédente.

L'armée algérienne annonce l'élimination de terroristes, l'arrestation d'éléments de soutien et la capture d'immigrants clandestins lors d'opérations militaires de grande envergure

Mercredi, l'armée algérienne a annoncé l'élimination de trois terroristes très dangereux et l'arrestation de trois personnes soutenant des groupes terroristes, ainsi que la saisie de 509 migrants clandestins. Ces actions faisaient partie d'une série d'opérations militaires menées pendant cinq jours dans plusieurs provinces.**

Le ministère de la Défense algérien a rapporté que, du 25 au 30 juillet, les trois terroristes, armés de fusils Kalachnikov, ont été abattus lors d'une opération de recherche et de balayage à l'ouest d'Alger. De plus, trois soutiens de groupes terroristes ont été appréhendés lors d'opérations distinctes à travers l'Algérie, dans le cadre des efforts continus pour combattre le terrorisme et le crime organisé.

Le communiqué a également souligné que les unités militaires algériennes ont arrêté 49 trafiquants de drogue et ont déjoué des tentatives de contrebande de grandes quantités de stupéfiants dans le pays via la frontière occidentale.

Concernant la lutte contre l'immigration illégale, la Garde côtière algérienne a réussi à intercepter 509 migrants clandestins de différentes nationalités dans plusieurs provinces algériennes.

